

# PERS

## Semangat Gotong Royong Ditunjukkan Sinergitas Polri Bersama TNI Lokasi TMMD

Maskuri - [PERS.CO.ID](http://PERS.CO.ID)

May 18, 2022 - 12:01



*Anggota Satgas TMMD ke-113 Kodim Banjar Gotong Royong*

MARTAPURA - Bentuk sinergitas TNI, Polri dan Masyarakat dalam pelaksanaan

TMMD Ke-113 Kodim 1006/Banjarnegara, begitu solid dan bersahabat bersama - sama bekerja saling bahu membahu bercengkrama bercanda dan Tawa. Rabu (18/5)

Dalam kegiatan tersebut, warga Desa Banua Riam dan Artain ikut serta membantu prajurit TNI dan Polri dalam melaksanakan pekerjaan fisik maupun non fisik.



Mereka bahkan tidak kenal lelah dan bosan dalam membantu TNI.

Bantuan dari masyarakat itu adalah bukti sinergitas yang terjalin dan diperlihatkan di TMMD kali ini

Sinergitas juga diperlihatkan oleh anggota Polri yang tiap harinya terjun ke lokasi TMMD.

Dalam kegiatan pembangunan sasaran fisik pembuatan Mck dan Poskamling terlihat jelas sinergitas TNI Polri dan masyarakat bahu membahu membangun sasaran fisik mensukseskan TMMD

Dua personil Polri dari satuan Polsek Aranio Aipda Dedy Rustaman dan Aipda Yahinudin merasakan sekali kedekatannya bersama warga dalam pelaksanaan TMMD Didesa.

" Ya, saya sangat terkesan dilokasi TMMD ikut bersama TNI bekerja langsung kedesa,tidur dan makan pun selalu kumpul bersama " Tuter Dedy".(pen1006)

Baru pertama ikut bertugas TMMD bersama TNI, meski sudah lama berdinis dipolri ada perbedaan pengalaman tentunya di TMMD.Sinergitas ini juga adalah pembangkit semangat gotong royong," tuturnya.

Haji Junaidi tokoh masyarakat saat ditemui di lokas TMMD mengatakan, melihat langsung bahwa semangat gotong royong ini mengalahkan segala kekuatan.

"Dengan gotong royong semua bisa terselesaikan," ungkapnya.

Sinergitas dan semangat gotong royong ini juga mengajarkan masyarakat desa

untuk saling bahu membahu dalam membangun desa.

“Saya berharap sinergitas dan gotong royong yang dicontohkan Polri dan TNI ini dapat dilakukan oleh masyarakat di luar TMMD juga,” katanya